



Nota de prensa

25 de junio de 2024

XIX Premios Excelencia Financiera

Kirsten Sánchez, directora Financiera en Henkel Ibérica, y Quadpack, ganadores de los Premios a la Excelencia Financiera que otorga ASSET

- **La Asociación de Financieros de Empresa (ASSET), entrega el premio en la categoría “Director Financiero” a Kirsten Sánchez, reconociendo su labor y visión estratégica**

Barcelona – La Asociación de Financieros de Empresa (ASSET) ha entregado los premios a la Excelencia Financiera 2024. El premiado en la categoría Proyecto de Financiación ha sido Quadpack mientras que en la categoría Director Financiero, la ganadora ha sido Kirsten Sánchez, Directora Financiera en Henkel Ibérica.

La Junta de Gobierno de ASSET decidió otorgar el premio a Quadpack, empresa líder en la fabricación y suministro de soluciones avanzadas de packaging de belleza, como reconocimiento a la implementación de soluciones financieras innovadoras y efectivas que han contribuido al éxito de la compañía.

“Quadpack ha puesto en marcha con éxito soluciones tecnológicas que han permitido a la firma mejorar la gestión de recursos financieros y optimizar la estructura de capital generando resultados muy positivos. Es un claro ejemplo de cómo la innovación en los departamentos financieros mejora el resultado global de las compañías”, ha explicado Luis Calaf, CEO & secretario general de ASSET.

En concreto, Quadpack ha implementado soluciones tecnológicas como SAP S/4 Hana, pero también ha digitalizado sus fábricas con Industry 4.0 y, gracias a la financiación, podrá avanzar en la creación y el desarrollo de soluciones de packaging innovadoras y sostenibles. Según Bardo Bevelander, Group CFO de Quadpack, “es un orgullo recibir este premio y un



reconocimiento al proyecto valiente de Quadpack, apostando claramente por un futuro más responsable y por la creación de valor para el planeta y las personas”.

Por su parte, Kirsten Sánchez, directora Financiera en Henkel Ibérica, ha recibido el premio en la categoría de Director Financiero en reconocimiento por su destacada labor profesional, habilidades financieras sobresalientes y visión estratégica.

“Su liderazgo, su habilidad en la gestión de personas y su capacidad para superar desafíos hacen que el trabajo de Kirsten Sánchez deje huella. Y este es precisamente el perfil de profesionales que ponemos en valor desde ASSET: directivos cualificados que sean capaces de liderar y ayudar a las empresas a tomar las mejores decisiones en cada momento”, ha afirmado Luis Calaf, CEO & secretario general de ASSET.

“Recibir este premio es un gran honor y un reconocimiento al esfuerzo y dedicación que he puesto en mi carrera durante los últimos 25 años. Agradezco a mi equipo y a todos aquellos que han confiado en mí y me han apoyado a lo largo de este camino. Este premio no solo representa un logro personal, sino también un compromiso renovado para seguir impulsando la excelencia en la gestión financiera”, comentó Kirsten Sánchez al recibir el premio.

La entrega de los Premios a la Excelencia Financiera tuvo lugar durante la Cena Anual de ASSET que se celebrará el martes 18 de junio en el Real Club de Polo de Barcelona.

Más sobre ASSET:

La Asociación Española de Financieros de Empresa es una asociación sin ánimo de lucro de ámbito nacional. Fundada en 1990, posee sedes en Barcelona, Madrid, Bilbao y Valencia, así como diversos colaboradores en otras CCAA de España. ASSET integra a los directivos financieros y a todos aquellos profesionales del área de las finanzas pertenecientes tanto a empresas como entes públicos y en la actualidad cuenta con más de 600 miembros. Como institución asociativa de referencia para los directivos de las finanzas en España, desarrolla actividades en el campo formativo, análisis y estudio, que permiten a los directivos intercambiar experiencias y actualizarse constantemente a nivel profesional. A nivel europeo ASSET está integrada en la Asociación Europea de Tesoreros Corporativos (EACT), junto con otras 18 asociaciones que representan a tesoreros y financieros de países de la Unión Europea.

Sobre Henkel

Con sus marcas, innovaciones y tecnologías, Henkel ocupa posiciones de liderazgo en el mercado mundial en los negocios industrial y de consumo. La unidad de negocio Adhesive Technologies es líder mundial en el mercado de adhesivos, selladores y recubrimientos funcionales. Con Consumer Brands, la empresa ocupa posiciones de liderazgo especialmente en lavandería y cuidado del hogar y del cabello en muchos mercados y categorías de todo el mundo. Las tres marcas más fuertes de la compañía son Loctite, Wipp Express y Schwarzkopf. En el ejercicio fiscal 2023, Henkel registró unas ventas de más de 21.500 millones de euros y un beneficio operativo ajustado de unos 2.600 millones de euros. Las acciones preferentes de Henkel cotizan en el índice bursátil alemán DAX. La sostenibilidad tiene una larga tradición en Henkel, y la empresa tiene una clara estrategia de sostenibilidad con objetivos específicos. Henkel se fundó en 1876 y hoy emplea a un equipo diverso de unas 48.000 personas en todo el mundo, unidas por una sólida cultura corporativa, valores compartidos y un propósito común: "Pioneers at heart for the good of generations" Más información en www.henkel.es El material fotográfico está disponible en <https://www.henkel.es/prensa-y-comunicacion> o sigue a nuestras cuentas oficiales en [Twitter](https://twitter.com/henkeliberica) e [Instagram](https://www.instagram.com/henkeliberica): @henkeliberica

Contacto:

Tel: +34 627491949

Juan López - jlopez@strategycomm.net